

1985 年创刊

理论界

(月刊)

2017 年第 4 期

(总第 524 期)

· 习近平总书记系列重要讲话研究 ·

习近平关于创新社会治理重要论述研究 沈 毅 001

· 哲学百家 ·

帕特南的社会资本理论解析 杨东柱 010

道德理由的正当性如何可能 毛华威 017

《管子》“精气说”重探 周 磊 025

“公意”与“私意”新辨：“鱼死网破”抑或“同舟共济” 李鑫诚 031

· 法学论丛 ·

庭审中心主义视野下的民事庭审两阶段划分之检讨 冯亚景 038

法律硕士培养体系中涉区域型路径研究 胡 霞 046

· 文化论苑 ·

空间生产理论的中国古代思想资源 王凤娟 053

论文化自信的缘起、表现及实现路径 郎慧慧 063

新媒体环境视阈下的青少年社会主义核心价值观培育探讨 唐旭昌 070

·文艺评论·

中世纪诗学形式论 王汝虎 076

理性意志还是自由意志：《鬼作家》的伦理拷问与伦理抉择
乔传代 杨贤玉 082

可以摘取的星星 苏 晨 090

·现代管理·

我国政府政务新媒体发展策略研究 张晴羽 李珍刚 099

·国际问题·

探析“命运共同体”的构建路径 王 琳 游启明 109

欧洲难民危机与欧洲一体化面临的困境 贺 鉴 庞梦琦 115

·书 评·

正本清源，察古鉴今 郭春鹰 122

更正启事 089

期刊基本参数：CN21-1082/C*1985*m*A4*124*zh*p*¥*20.00*1000*17*2017-04

Main Contents

- Xi Jinping's Important Exposition on Innovative Social Governance *Shen Yi(001)*
- An Analysis of Putnam's Social Capital Theory *Yang Dongzhu(010)*
- How the Justification of Moral Reasons Is Possible *Mao Huawei(017)*
- Revisiting Guanzi's Theory of Jing and Qi *Zhou Lei(025)*
- A New Analysis of the Relationship between “General Will” and “Particular Will” :
“Opposite” or “Interdependent” *Li Xincheng(031)*
- Review on the Division of Court Investigation and Court Debate from the Perspective of the
Trial Centralism *Feng Yajing(038)*
- Research on Regional Trajectory in JM Cultivation System *Hu Xia(046)*
- The Thought Resources of Space Production Theory in Ancient China *Wang Fengjuan(053)*
- Research on the Origin , Performance and Realization of Cultural Confidence *Lang Huihui(063)*
- Theory of Poetic Forms in the Middle Ages *Wang Ruhui(076)*
- Research on China's Government New Media Development Strategy
Zhang Qingyu , Li Zhengang(099)
- Exploring and Analyzing the Construction Path of “Community of Common Destiny”
Wang Lin , You Qiming(109)
- The European Refugee Crisis and the Predicament of European Integration
He Jian , Pang Mengqi(115)